

Temblor

Por FELIPE GOMEZ MARTINEZ EI Mundo

Un temblor de 4.5 puntos en la escala Richter y con epicentro en tierra estremeció ayer a Puerto Rico pero aparte del susto no se informaron daños de tipo alguno, de acuerdo con las autoridades.

Walter Bustelo, oficial de prensa de la Defensa Civil Estatal, detalló que el remezón ocurrió a las 2:36 p.m. a una profundidad de 165 kilómetros aproximadamente en la latitud 18.1 y longitud 65.8, lo cual ubica su epicentro cerca de Humacao.

La información fue confirmada luego por el Laboratorio Geodésico de Cayey, por la Red Sísmica y por el Centro Sismológico de Colorado.

r estremece

Un sondeo realizado por varios municipios del noreste, este y sureste del país comprobó que el movimiento telúrico se sintió fuertemente y causó gran temor entre los ciudadanos.

gran temor entre los ciudadanos.
En Humacao, una empleada de la alcaldía indicó que el temblor duró cerca de cinco segundos y
que su intensidad fue tal que vio cómo varios de
sus compañeros y los archivos "se mecían".

En Río Grande, la alcaldesa Blanca Medina explicó que el temblor fue tan fuerte que varios empleados de la alcaldía salieron a la calle como medida de precaución.

Igual sucedió, en mayor o menor grado, en los municipios de Luquillo, Vieques, Naguabo, Orocovis, Barranquitas, Arroyo y Patillas.

En San Juan, se infiere que hasta el propio Gobernador debe haber sentido el sismo ya que varios periodistas que se encontraban en La Fortaleza notaron claramente los efectos del movimiento.

Gran parte de los empleados de la zona bancaria de Hato Rey, donde predominan los edificios multipisos, fueron presas del temor aunque luego el día de trabajo continuó sin mayor anormalidad.

Por otro lado, el doctor José Molinelli Freytes, director del Programa de Ciencias Ambientales de la Universidad de Puerto Rico, advirtió que el temblor es un recordatorio al pueblo puertorriqueño para que esté debidamente preparado ante la eventualidad de un terremoto.